

<b>Beschlussvorlage</b>	<b>Vorlage Nr.: 01/271/2018</b>			
	<b>Sachbearbeiter/in: Frank Scheckelhoff</b>			
<b>Linierung Sporthalle - Beratung und Beschlussfassung</b>				
Beratungsfolge:				
Gremium	Datum	Sitzungsart	Zuständigkeit	Reihenfolge
Bau- und Planungsausschuss	18.09.2018	öffentlich	Vorberatung	1
Verwaltungsausschuss		nicht öffentlich	Entscheidung	1

**Finanzielle Auswirkungen:**

Ausgaben von rd. 28.500 EUR

**Beschlussvorschlag:**

Eine Neugestaltung der Linierung wird befürwortet.

Gemäß Variante 4 soll die oberste Linoleum-Schicht abgeschliffen werden. Nach Aufbringen der neuen Linierung erfolgt eine farblose Versiegelung.

**Sachverhalt:**

In der Sitzung des Bau- Planungsausschusses vom 05.06.2018 wurde die Entscheidung über den TOP vertrag.

In der Zwischenzeit wurde von der Verwaltung zu den bisher aufgezeigten Möglichkeiten noch eine weitere Variante angefragt.

Folgende Varianten stehen nun zu Diskussion:

1. Beseitigung der alten Linierung und Aufbringen einer neuen Linierung
2. Entfernen und Erneuerung des kompletten Hallenbelages
3. „Re-Topping“ des Bodens mittels einer farbigen Beschichtung
4. Abschleifen der obersten Linoleum-Schicht und Auftragen einer farblosen Versiegelung.

Die Vor- und Nachteile der Varianten 1-3 sind der Vorlage zur Sitzung vom 05.06.18 zu entnehmen.

Variante 4 beinhaltet das Abschleifen der obersten Schicht inkl. der vorhandenen

Markierungen. Im Anschluss wird eine neue Linierung entsprechend den Wünschen der Gemeinde aufgebracht. Anschließend wird die Fläche mit einer farblosen 2-Komponenten-PU-Versiegelung versehen. Die Kosten für diese Variante belaufen sich auf rd. 28.500 EUR. Fotos einer Beispielhalle (Handball-Bundesliga-Halle in Solingen) sind in der Anlage beigefügt.

Ebenfalls beigefügt ist eine Zusammenfassung aller Varianten.

Die Verwaltung favorisiert die Variante 4.